



TAEKWONDO WALIKOTA CUP IX-2022

ASA DKI Jakarta Raih Juara Umum

YOGYA (KR) - Mengumpulkan 10 keping medali, terdiri 5 emas, 3 perak dan 2 perunggu, tim ASA DKI Jakarta raih juara umum I kejuaraan taekwondo Walikota Cup IX Yogya Cup 2022 di GOR Among Raga, Yogya, Rabu (28/12) malam.

Juara umum II diraih Tim SKC Kota Cirebon dengan mengantongi 4 medali emas, 7perak dan 11 perunggu. Disusul untuk juara umum III diraih tim DNS Kota Semarang yang mengemas 4 emas, 5 perak dan 5 perunggu.

Para juara selain mendapat trofi juga uang pembinaan dari panitia. Juara umum I mendapat Rp 5 juta plus trofi, juara umum II Rp 4 juta plus trofi dan juara umum III Rp 3 juta plus trofi. Trofi dan uang pembinaan di antaranya diserahkan Ketua Pengkot TI Kota Yogyakarta Mulyono, panitia penyelenggara Master Suyasto, Ridwan, serta perwakilan tim peserta.

Prestasi tim ASA DKI Jakarta makin komplet dengan dinobatkannya atlet dan coach-nya sebagai taekwondoin terbaik putra dan pelatih favorit. Untuk taekwondoin terbaik super cadet putra dari kategori kyorugi (pertarungan) jatuh ke tangan taekwondoin Fachrizi Febrian (U-33 kg) dan pelatih favorit disabet Asadul.

Ketua panitia Wesley Hince Tauntu didampingi ketua Pengkot TI Yogya Mulyono dan panitia panpel Ridwan AMd mengatakan, selain memilih juara umum, panitia juga memilih atlet terbaik, pelatih favorit, wasit favorit dan tim Favorit. Untuk wasit favorit, panitia menjabutkan pilihan kepada wasit DIY Martono Supriyanto. Sedangkan tim favorit diberikan Andromeda Klaten (Jateng).

Disebutkan Wesley HT untuk taekwondoin terbaik dipilih dari setiap kelas, kyorugi (pertarungan) maupun poomsae (jurus). Mereka yang terpilih sebagai taekwondoin terbaik adalah, Kategori Kyorugi: Super cadet Putra : Fachrizi Febrian (U-33 kg dari ASA DKI Jakarta). Putri: Jessica Olive (U-39 Kg, Glory Kids). Kelas Cadet Putra: Elnino Dwi (U-45 kg, SKB Solo). Putri: Aurelia Budwanto (U-41 Kg, WTC Yogya). Kelas Junior (Jr), Putra: Saybi Yasa (U-5! kg, Maestro), Putri: Keysha Azzahra (U-49 Kg, DNS Akademi). Senior:



KR-Abrar

Para juara umum Walikota Cup IX bersama ketua Pengkot TI Yogya, ketua panitia dan panpel.

Putra, Arizul Mizyal (U-63 Kg, TKC Kota Cirebon), Putri: Dian Kartika (U-62 Kg dari Karanganyar). Untuk taekwondoin terbaik putra Poomsae (jurus) diraih Muhammad Fadli (SKB Solo) dan terbaik putri Poomsae direbut Natharia Priscilla (Tim Expert Yogya).

Event Walikota Cup IX yang berlangsung dua hari, Selasa-Rabu (27-28/12), melibatkan 1.350

peserta dan 87 tim dari 5 provinsi (regional). Kalau tahun ini kejuaraan masih bersifat regional, tahun 2023 direncanakan levelnya nasional. "Panitia penyelenggara mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung event ini, seperti KONI Kota Yogya, Disdikpora Kota Yogya, KONI DIY, Pengkot TI Yogya dan Pengda TI DIY," pungkas Wesley. **(Rar)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005